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SABATO 28 NOVEMBRE 2O2O

L'INTERVISTA. Per lassessorc rcgbnale alh Attività produttive Alessandro ilhttinzolinon sideve
tornare indbtro

«Non c'è più tempo per le discussioni Aprire subito i

cantieri è una priorità»»

««La condotta sublacuale dovrà essere controlhta costantemente fino alh sua compbta
dismissione ma bbogna farc presto e bene»

C.REB.

«Se sarà una mozione che vuole rappresentare entrarnbe le parti,

con una mediazione al ribasso dove c'è dentro tutto e i! contrario di

tutto, e che ognuno potrà leggere e interpretare a rnodo suo,

I'indicazione diForza ltalia e quella di respingerla. Poi ognuno voterà

secondo coscienza»,Nella dr,rplice veste di assessore reEionale aile

Attività produttive e dicoordinatore provirrciale di Forza ltalia,

Alessandro Mattinzoli prende posizione sulla «mozione Sarnico» in

votazione lunedì in Consiglio provinciale. <<Una mozione "addolcita" per accontentare tutti non è una scelta. Noi non

abbriamo paura di restare soli. La nostra posizione resterà agli atti, e ognuno si prenderà la responsabilita della

propria scelta».Quindi lei non è cj'accordo sultema del bacino territoriale?«Bisognerebbe capire cosa si intende.

i-'ec;uir+iti; iie! i:*go ,jiGaida va altre il hacino orografico e favorisce anche i Comuni limitrofi: non si possono

alzare degli steecati. Si spe-<ta !a peClna de! de;lu:'i=tr.:i-',i,? i.il: a,tqrì ai!'=i:lc, ù+rìii: ilù -qi -iÌa:i::"- 11i!;,::t-';'r; c-+ma.

garanzìe tecnÌche di sicurezza. Garanzie che fìnora gli studi condottì dal!'Università hanno esplicitato e fornito in oiÙ

eedie a vari livelli. Aiconlrario chi nr;nifesta coi-rtrarìetà al picrgeito nùn rlresenta alcun piano alternaiivo. ii nuove

depuratore va nella direzione della tLrteta de! Garda, ehe rappresenta il AAYo <lrtlle i-isorse idtibite italiane. Costruirio

rientra a pierro titoio tra ie priori-rà stratagiche pei ie f,;tirre ge,leraz-ioni. i-a prlnta ecsrì rj3 faie è Crsìnnei;ciii:É. ia

possibile "bomba ecolcgica" rappresentata dalla condotta sublacuale».1 tempi di costn-zione deidepuratoridi

Gavari-lii e fuior'rticlii;rri crrstr'ingerel;bcio però la Ei;i:!*cuale a <<ielister'e» sncorìl aln'ieiro dieci anni. Un tempo nei

quale ciovranlto corrturìgue esseie fatti irterventi di <:ontrollo ed eventualrnente rnanuteruione, con costi non

inciiffei-enti...«Biscgnerà sti!a;'e ill rìrarnoprogr.Jillma de! lavuri in i:i+Co che i depuiatQti ';erq;ri'r* cosirrriti in ftl;-i:;c,ne

del primo slrieitivo, cl'ie è appunto quelio delia ciisri'iissrone cieiia suoiaeuale. Nori siiratta eii creare aiiarrtiisrni: è

st.*'lc oiit'*oìte gr:ttolir;r:alr: ri';e qi;+sti':,:o:dott.e po'trebbe ragt+ner-;in;ente ienere ancora'10-12 anni. Secondo le

pi'evisionì, riii lsuita che ite suiuiraiìiù cri'ca e per c.;sti'uire i depuratori. Duix;ue, pai'tendo oggi sarettirro 11 ieftlpo.

Sono d'accorclo che un m*nitcraglgic annual+ sulio siato di salutr-r C,:lia suL,l*cusle so'-,;-à 3sii€;ro fatlc. Srsrrg*:.à

consielerare lc staiù di eigsioi"re e ',largii uit& proie:ioiie ter:poiaiè, pel sccrrgii::"ete il p+,-:ccici Ci uiia .ttiriia, + neils

La manutenzione sulla condotta
sommers;a degli scarichi fognari
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stesso tempo raggiungere I'obiettivo della sua sostituzione in tempi rapidi».ll progetto dicostruire ildepuratore a
Gavardo, che prevede l'apertura di un lungo cantiere anche a ridosso della Gardesana, preoccupa non poco
albergatorie commerciantidel lago già alle prese con [o storico imbuto della viabitità.«Le difficoltà possono avere
due effetti: o farci affondare, se ci arrendiamo e non riusciamo a "cavalcare" i problemi, o diventare opportunità. E
questa situazione puo diventare un'opportunità per trovare, in quegli anni di lavoro, una serie dr soluzioni alternative
di mobilità leggera che finora non sono mai state prese in considerazione. probabilmente, davanti a questa
necessità, sicomincerà ad entrare realmente neltema. Gliaibergatori devono decidere se passare cinque o sei
stagioni tranquille, ma col rischio di dover poi abbandonare tutto, o sacrificare qualcosa nel periodo dei lavori, per
godere ifrutti in prospettiva, dando anche alle future generazionigaranzie disicurezza>>.Elipotesi Lonato?«Con lo
stesso corpo ricettore, vale a dire il fiume chiese, siamo di fronte ad una scelta strumentale o addirittura
irresponsabile. A questo punto, perchè Lonato dovrebbe accettare?»».Sembra che alla firre questo depuratore non
lo voglia nessuno...«Un impianto didepurazione non è una discarica e non compromette gliequilibriecologici, come
ciimostra la piu che decennale esperienza positiva dell'impianto di Peschiera».Lei ha citato recentemente uno studio
dell'lstituto Negri di Milano, secondo il quale il Mincio è uno dei fiumi più <<sani» d,ltalia. perchè allora non
continuare a scaricare nei Mincio, lasctando il depuratore a Peschjera, evitando di andare nel Chjese che jnvece,

come ha preso atto lo stesso ministerc dell'Annbiente, è eor::patiblie rria pr.a\-r-rria delle trlticiia. ian+r+ che
sarebbero state prevtste numerose presciizicni?,«Suddi,ii,ie,:e ia,l=pui::.ici.,= =:lì-=-aie :i ìe;:.itciia iri i;e trcnccni
rispetto a convogliare tutto a Peschiera e un fattore di garanzia. Nel caso dovesse succedere oualcosa s!

eviterebbe il i'ischio di mandare in crisi l'intero comparto, Sono convinto ctrc l'attuale progetto potrebbe anche
migliorare la "salute" complessiva del Chiese».Da più partisi sottolinea che il depuratore di peschiera è per metà
di proprietà bresciana. ll fatto di far confluire in futuro scitanto i reflui di Desenzano e sirnniene significa che stiai-no
«regalando» il depuratore ai veronesi o ci sarà una «contropartita»?«Esiste un'associazione temporanea di scopo
che sicurarnente non ha nrotivo di essere "Senerosa" con i rveronesi, Non voglio pensare che non sia stata fatta una
sorta dicalcolo per valutare determinati parametri, come ammortamento e usura dell'impianto, nonchè icosti da
sostenere per il "distacco" dei Comuni gar"clesani. tranne Sirmione e Desenzano che continLreranno a confluire a
Peschiera' Ma spero non sia questo il punto su cui possiamo cadere».Sul progetto del depuratore del Garda quindi
rìes§un passo indietro da parte di Forza ltalia?«L'unicil rnozione cheÌotremrno finnare è qgel6 che il progetto
rimanga quellg-, 

"on 
gli stessi costi e gli stessiiempi, ed alcune gararuie in più sul bacino ricettore attraverso------:-'ulteriori analisi' Se si imboCca uÉ strada che è quella di boicottare Ato, Provirrcia, Ministero e Uniuersità. sionil

che la politica si sta arrendendo a deleoare le qr:ctrp ai nitartini,. --
significa

che la politica si sta arrendendo a delegare le scelte ai cittadini»
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